
枚方南支部「HP委員会」議事録 （2月度）
2022年2月4日（金） 13:00～16:30　（オンライン）
◇出席者：中村HP責任者、冨松、吉川、櫻田、永井、中溝、徳田、松島／中島支部長
◇欠席者：梅原　 ★ワクチン3回目接種について確認。永井は分かり次第報告の事

　　　　
【行事予定】　（　　）は行事実施日／赤字は中止 or 延期 　　　　　　　　　　　　　　　　　　◇進行：中溝、議事録：永井

南支部行事 担当 他支部との共催行事 担当
2月 カラオケ同好会（2/5、2/21）　　中止 吉川 くらわん会（2/1）　伏見酒蔵巡り  中止 永井

淀川水系美化アクション（2/6）　中止 永井 マジック同好会（2/2）　中止 中村
茶道同好会（2/9）  中止 冨松 松市会（2/28）　中止 中村
秋の友愛訪問　アンケート結果掲載 櫻田
支部35周年　ロゴマークの応募結果 櫻田

3月 カラオケ同好会（3/5、3/21） 吉川 くらわん会（3/1）　観梅　青谷梅林 吉川
茶道同好会（3/9） 冨松 マジック同好会（3/2） 中村
くらわんかオープン（3/14） 中村 どんぐり会（3/10、3/24） 中村

松市会（3/28） 中村
4月 カラオケ同好会（4/2、4/18） 吉川 くらわん会（4/5）　観桜　　打上川治水緑地 中溝

くらわんかオープン（4/11） 中村 マジック同好会（4/6） 中村
茶道同好会（4/13） 冨松 どんぐり会（4/14、4/28） 中村
新会員歓迎会は3月から4月に延期 徳田 松市会（4/25） 中村
5月からの22年度の料理教室は中止にしたい、支部役員会の了承をお願いしたい（永井）

【本日のテーマ】　（句読点：一部略）

 【支部長報告】
・新春大抽選会の評価、全般的には好評。1件クレームがあり（お金の使い方について寄付したほうが良い）
・枚方南支部発足35周年記念ロゴマークについて5件の応募があり、どれも力作。11日の支部役員会で決める。

①【毎月の定例テーマ】  

①-1 夢中人（吉川）
・夢中人の総括を吉川から中溝に変更する件。承認された。ＨＰ委員は3年後85歳で退任予定
・WP化完了報告（北支部夢中人削除とリストページ修正）を完了。北支部は会員さん登場の中に残っている。
・松本さん（陶芸）、掲載中、担当：徳田、1ｹ月前倒し。松本さんからたくさんの画像提供をいただいた。
・堀田さん（2班 松愛マルシェ/農業）、2022/5月頃。ストーリ作り中 担当：中溝 　4月にできないか検討
・宮川さん（15班 社会貢献）、2022/8月頃、担当：梅原（ラジオ体操にも参加されているので折衝開始）
  活動が広範囲のため、絞り込みが必須：広義の社会貢献

①-2 Enjoy Shoai （永井）
1月：江尻さん（14班）1月5日掲載済 2月：梅川さん（1班/ゴルフ）を予定でご本人に確認中
・他候補：大瀧さん（12班/カラオケ）依頼済（12月カラオケ同好会にて） 、村上さん、岡田さん、中西さんフォロー
　岡田さんをボウリング夢中人に推薦したい。進藤さんもマラソンで候補になりそう。

①-3 支部トップ写真（櫻田） 　
・2月節分：1/25頃～2/4は、節分写真掲載中。（櫻田さん）。2/5以降は、和田さん作品掲載予定。
・3月：松島（雛祭り、桜他）（全員で分担）中溝さんにひな祭り写真をお願いする。鍵屋資料館の写真は松島さん
・4月：梅原（桜、他）（全員で分担）　これからも担当を決めて進めることにする。

②【本部HP委員会報告＆スキルＵＰ 】　
②-1 本部報告他（中村）：

・サーバー切り替えでSSO認証のトラブルがあったが、HPのみ切り替え完了。業務システムと会員管理は
　出来ていない。2月末くらいに再度止めて切り替える予定。
・5ブロックに分けたHP強化の取り組み支部交流会は、3回完了。まとめとして3/18午後からHP責任者会議を
　リモートで開催予定。HPだけでなく体制の問題もあるので、支部長にも参加していただく予定。
・3/18の会議の中でacメーラーの導入のための説明があり、準備に入れる。現在、各支部役員から送っている
　メルマガを一括で送れる。支部役員経由メルマガとＨＰ委員経由メルマガで活用。アドレス管理に課題あり。
　メルマガ作成～櫻田他。アドレス管理は中溝さんか松島さんにお願いする。
　これを運用するには会員名簿とアドレス帳が必要となる。（中溝）
　支部役員からのメルマガと、ＨＰ委員からのメルマガはコンセプトを分けたい（櫻田）

③【HPの課題検討、確認事項他】
③‐1 支部HPの新規コンテンツの検討・支部35周年記念HPの企画検討

③‐1-1 ・アクセス数を増やす工夫　担当：永井　更にﾌﾞﾗｯｼｭｱｯﾌﾟして、予定も含めてメールベースで詰めていく。
　数値はｅｘｃｅｌの乱数表を使う。ＨＰ委員会が中心になって推進する。景品は金券不可、松島さんが探す

③‐1-2 ・支部35周年記念ロゴの提案　担当：櫻田　応募状況確認支部長報告の通り
③‐1-3 ・2021HP活用調査の結果まとめ推進（3月支部だより原稿で説明）（中村）

　HPの活用状況は847名対象で66％の人が見ている。34％が見ていない。（10年前と比率はほぼ同じ。）　
　全体の傾向は3月支部だよりで掲載。ＨＰ掲載はもう少し分析して載せたい。

④【その他】

・3月度HP委員会： 3月4日（金）13:00 （議事録担当：中溝）（ユーカリ） 　※感染状況によってはzoomに

・4月度HP委員会： 4月1日（金）13:00 （議事録担当：徳田）（ユーカリ）　　　　　　　　　〃


